
行政主導の政策決定はもう要らない。幼稚園 3年保育実施を求めた市民の直接請求否

決。幼稚日の廃園。莫大な経費を掛ける認定子ども園建設 :そして今度は学童保育

民営化そのものを反対する意見でなかつた保護者の方も「何が何でも民営化をしたい教育委員会に不信感」を持た

れるのは当然です。議会でもその点を追及していますが、どうも教育委員会側の答弁からも今回の民営化が充分に説

明されていないことは明らかでした。「関係者と合意形成が条件だ」副市長の発言を教育委員会は反故にしていま

す。また、来年度から精道 。宮川 。打出浜 。潮見小で待機児童になる子供たちは、浜風小へ行くことになりました。

市内公立幼稚園の「 3年保育は民業圧迫になる」という姿勢を変えません。これが公教育の重責を持つべき

はすの教育委員会です。公立と私学が共存して切磋琢磨することが重要なのです。競争もせずに希望者が減る

ことを待つている教育委員会に芦屋市の教育を任せることは出来ないと思います。学菫保育のことも同様で

す。ニーズの把握もせず、話し合いを持つべきテーブルにも着かなかつた教育委員会に落胆している保護者の

怒りは当然なのです。

【廃園になった精道幼稚園】
【廃園予定の新浜保育所】
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【旧宮塚市営住宅】

施行は昭和 27年で設計者は不明。壁が石造「凝灰岩」で RC

の 2階建ての組積造。戦前・戦後を通して集合住宅の構造と

しては極めて異例の建物になります。面倒で費用もかかる石造

をあえて採用している理由は ?旧建築物の保存には、この建物

を建設した背景の調査や当時の窓枠や扉がどんな物だつたの

か ?十分に資料を収集しておくべきなのです。使い方も大切で

すが、l日建築の保存のための作業も同時にやるべきです。

ここは民間の学菫保育で、公立では減免されるひとり親家庭の子どもが

減額減免されません。他にも減免されるべき家庭の子どもがその制度適用

を受けられないという問題が明らかになりました。「民業圧迫になるから

公立幼稚園で 3年保育はやらない」と言いながら、平気で民業圧迫してい

ることに矛盾を感じないものか ?本会議で私は追及しましたが、制度が違

うということで逃げた ?? 口寺と場合によつて使い分ける言い訳は全く

論理破たんしているのです。

【しおさい子ども園】

激膏輻員農磯最近鍮甕奔1ま問題だ機けだつた。

瞳 業圧迫:ま都合の襲 使ヽわれ方』刷用者‡ま同じ芦屋の子供たちです。今回の公設罵菫の新ししヽ

民間委託の方法で1譲公立と同じ減免怖彗度が進應されます。民間企業爾:こ叢を付ける機:旗納鶴で慶

るもので:まありません。「学菫爆育‡ま繭震権限でやるもので、数奮委量会で:まなしヽ」と取れる発雷

【9月 5爾萎量剣 もあつたりしてしヽ験す。こ|れが現状態のです。こんな教育萎員会|こ子供たち

奄任せて大文夫なのかと市民の業れる声奄瞳くよ移|こなつてしヽます。このよ働な醸震奄贔弄する

行為:ま量雛薇議変要するべきです。(雇崎市など‡議轟鐵の学菫保奮|ま手厚い補動強行つて毎ヽます)

今こそ !子どもフアース トに教育委員会は立ち戻るべきです。市長と反対の立場で

もちやんと主張すべきなのです。芦屋の子供たちを守ることがあなた方の使命です。



市の推進計画には、今後 10年間の短期目標路線は、声屋川右岸線 ■同左岸線 ■鳴尾御影線 ■芦屋中央線 ■

駅前広場西線 ■同東線の 6路線の計画です。桜の トンネルをもう見られないという残念の声も多かつたのです

が、朝日ケ丘町の「さくら参道」 (約 585m)で整備中。2020年 3月 に完成する予定です。

デ礫瘍ッ 沐‡袂鶉釉鶴蝙蜀頸之已賤颯蜀は、国ス ト

や轟■と憮鼈暉凸蜀赳■、はなな燿瘍彰巡鰈断が問

題現咆範電診亀畿曹 書擬
.

コストについては電線管理者。国。地方公共

団体が、およそ 1/3ずつの費用を負担します。

国土交通省では、電線共同溝方式による地中化

の費用として、5.3億円/kmと の指針が出て

います。その負担を軽減するため、より低コス

卜の手法を検討していく必要がありますが具

体的には示されていません。

饉辟畿N2驚 号では欝仁雛鰊―書蝿 ながMMで濃没し停

に等7.発饉し議し鯰競 瞳腋壼籟た臨鱚験鸞議するの‡遍鐵鰺躇珈かかほとしヽ多奪問数の指ま繭亀繹鰊畿事。さらに

① 「都市防災機能の強化」

消火・救助活動を円滑にし、災害時に電柱の倒

壊による道路閉塞を防ぐと共に電気や通信な

どのライフラインの安定供給が確保できる。

② 「通行空間の安全性・快適性の向上」

道路上の電柱をなくし、車両や歩行者だけ

でなくバリアフリー化され、誰もが安全で快

適に移動できる道路空間が確保できます。

③ 「良好な都市景観の形成」

視線をさえぎり、景観の阻害要素となつて

いる電柱や電線をなくし、都市景観の向上に

なります。

瞳籐‡遍壇識し竃いても瞳顆鐵茫鞭 難し畿撃。瞳纏鸞蟷診換え轟覇となると更に翼大な費用が必襲 |こな り議す。

【伐採前のさくら参道のさくら並木】 【声屋中央線 (呉川町)を無電柱化計画】

しました。
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つ芦屋市内の状況C

床上浸水・床下浸水や護岸

など被害は広域に広がつ

た。高潮はあつという間に

家屋に迫り、避難指示も遅

れてしまつた。防災無線も間こえない。逃げるにしても外へは出られない。停電

も長く続き、携帯電話も電源が僅かだつた。一方、宮川が温水し、迫る水が家屋を

押し流すような勢いだ。やつと治まつた頃に被害が各地から報告され出した。阪神淡路大震災からよう

やく復興した声屋市ですが、今度は高潮対策を始め護岸改修など兵庫県が責任持つべき個所は早急に求

め、声屋市もやるべきことを大至急、着手する。無電柱化事業より先にこれらの復旧を優先するべきで

す。この台風からの復旧は「市民の生命と財産を守る」芦屋市の姿勢が問われているのです。

全壊 150万円・大規模半壊 75万円・半壊 25万円・―部損壊・床上

浸水 15万円 (負担割合 :兵庫県 2/3芦屋市 1/3)の支援金。住宅再建

などで融資を受けた方の利子の一部負担。他に市民税・固定資産税や医療

保険などの減免などもあります。(一部に所得制限などがあります。)

お問い合わせ先 【福祉部生活援護課援護係 0797-38-2041】

芦屋市の匂いが「スペシヤル牛丼」 ??
東京メトロ新宿駅の通路で「神戸市 (コーヒー)芦屋市 (牛丼)洲本市 (いかなご)淡路市

(線香)」 4市共同で取り組むシテイプロジェクトの一環で「大きな鼻」に頭を入れるとそれぞ

れの市の匂いがする PRイベントがあつた。何故、「スペシヤル牛丼」なのかは学校給食の人気

メニユーの匂いで、高級住宅地のイメージが浸透している関東で暮らしやすさを PRしたのだと

市はいうが果たしてそうだろうか ?イメージ戦略を否定しませんが、「声屋市〓牛丼」はまつた

くイメージとは違います。この匂いを選んだ声屋市行政のセンスはどうでしようか ??
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芦屋 |ま せ

台風の被害拡大

大型台風 21号で声屋市にも被害

富川下流域 と対策を求める

ります。

芦屋市議会 会派に所属しない議員

〒659-85011声屋市 精道町 716

0797-38-2001(内線 5151)
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